



Prière de l'unité

Mon adorable Jésus,

Que nos pieds cheminent ensemble.

Que nos mains se rassemblent dans l'unité.

Que nos cœurs battent à l'unisson.

Que nos âmes soient en harmonie.

Que nos pensées ne fassent qu'une.

Que nos oreilles écoutent ensemble le silence.

Que nos regards se pénétrèrent profondément.

Que nos lèvres prient ensemble pour obtenir la miséricorde du Père éternel. Amen.

Jésus a dit :

« Grâce à cette prière, Satan sera aveuglé et les âmes ne seront pas entraînées dans le péché. » Trouvé à la page 25 du Journal spirituel d'Elizabeth Kindelmann.